

【令和3年度 総会 会長挨拶文】

寒さ厳しき折 皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。我々仙台大学陸上競技部OB/OG会へ格別のご厚情を賜り誠にありがとうございます。2022年3月5日に予定しておりました総会の延期に伴い、皆様へ当会の御報告をさせていただきます。

総会への参加を予定されていた皆様へ、コロナウイルス、オミクロン株というワードを言い訳にしたくはないですが、責任あるポジションに就かれている皆様の不安要素を加勢することは出来ません。総会開催に向け、定期役員会に協議を重ねてきましたが、2022年2月20日に延期という決断をさせていただきました。御支援いただきました御気持ちは、2022年5月へ延期とさせていただきます。引き続き御支援を宜しくお願い致します。

今年度の活動報告といたしまして、インカレ出場選手へのサポート、今年度卒業生への御祝、またWeb(HP.FB)を活用した広報活動を行ってきました。同志として会への賛同をいただき、学生、大学、当会へのご理解ご協力をいただきましたことに対し、改めて感謝いたします。次年度持ち越しとしては、SDGS目標4にある「質の高い教育をみんなに」生涯学習の機会を促進するとして、我々OB/OGから学生へ講演会をさせていただきます。皆様の選手時代の様々な成功談、失敗談、また、社会人としての現実談。OB/OGと学生のコミュニティを拡げていければと考えております。また、就職支援の一環として多くの学生に様々なチャンスを提供する機会を構築します。そして、皆様との親睦を深める会を来年度必ず開催する事です。独りよがりは出来ませんが、皆様が快く御参加いただけるように、引き続き会の開催に尽力して参ります。

終わりになりますが、皆様にお願いと致しまして、来年度の運営に伴い事務局より御連絡をさせていただきます。継続して学生、大学を支援し続けるため、御理解と御協力を承れれば幸いです。また今後の運営に伴い届託のない御提案も宜しくお願い致します。

それでは、本年も変わらぬお付き合いをお願い申し上げますとともに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。しばらくは厳しい寒さが続くようです くれぐれもご自愛ください。

令和 4年 2月吉日

仙台大学陸上競技部OB/OG 会長 大塚 勇次